

## L'Oréal, incubateur pour la biotech cosmétique

C'est à Genopole, et c'est à Grand Paris Sud ! L'avenir de notre peau, de nos cheveux, du packaging de la cosmétique... va se jouer sur le territoire !

Excellente nouvelle pour le monde de l'innovation et marqueur important pour l'histoire de Genopole !

Le biocluster et L'Oréal Recherche & Innovation ont inauguré, mardi 28 mars, un dispositif d'accélération d'innovations biotech dans le domaine des sciences vertes, le « L'Oréal Green Sciences Incubator @Genopole ».

**Son objectif : accueillir des startups de haute technologie et innovantes dans différents secteurs : biotechnologie, chimie verte, extraction verte... Et tout cela, pour une application dans l'industrie cosmétique.**

### Gagnant-gagnant pour Genopole et l'Oréal

Cet incubateur répond à la mission de Genopole de soutenir l'innovation biotechnologique et la croissance des jeunes pousses et pépites pour accélérer la vitalité économique du territoire.

Il est aussi en phase avec l'ambition d'une transition écologique du monde industriel.

Il répond également à l'objectif du numéro 1 mondial de l'industrie cosmétique d'utiliser, d'ici 2030, 95% d'ingrédients biosourcés, issus de minéraux abondants ou de procédés circulaires.

### Un incubateur, pour quoi faire ?

Il remplit deux missions pour permettre aux startups sélectionnées d'évoluer dans les meilleures conditions grâce à un éco-système clés en main.

**scientifique** : à leur disposition : 2 laboratoires équipés et dotés de ressources humaines (Lab manager, responsable hygiène et sécurité, chercheurs L'Oréal), l'accès aux plateformes technologiques partagées de Genopole (fermenteurs, spectromètre de masse...).

**économique** : l'intégration à un intense programme d'accompagnement personnalisé pour accélérer leur croissance : levées de fonds, accès marché, partenariats grands comptes, communication.

### Témoignage d'Algentech, première start-up hébergée



*Isabelle Malcuit, directrice générale scientifique – @Genopole*

« Bénéficiaire de l'expertise de L'Oréal est une opportunité exceptionnelle »

**Algentech est une société dirigée par Isabelle Malcuit et présidée par Alexander Sorokin.**

**Elle développe des technologies de transformation des cellules végétales en usines vertes capables de produire des ingrédients biosourcés au bénéfice d'une industrie cosmétique plus durable.**

Créée en 2009 à Genopole, elle y a toujours son siège. Elle vient de s'installer à Orsay, pour notamment, y disposer de serres, des équipements indispensables à son développement.

*« C'est une grande chance d'avoir été choisi pour intégrer l'incubateur.*

*Deux personnes de l'équipe vont travailler à « L'Oréal Green Sciences Incubator @Genopole ».*

*Nous allons profiter des conseils des experts de L'Oréal qui viennent régulièrement suivre l'avancée de notre projet. Il s'agit de la production de protéines pour l'industrie cosmétique.*

*Cette nomination va nous permettre d'approcher les grands comptes, via L'Oréal, et de faire de la communication, grâce aux équipes de Genopole.*